

六郷高校校内情報満載

School now 第2号

☆☆☆春季県南野球大会・県南総体に向けての意気込み特集☆☆☆

いよいよ県南総体です！そこで、出場する各部活動の主将に意気込みを聞いてみました！



* 野球部主将

33R 高村 大樹

私たち野球部は、この春から新チームになり、西山北高校、大曲農業高校太田分校、男鹿海洋高校とチームを組み頑張っています。新一年生も加わったので、笑顔で声を掛け合い、まずは一勝を目指します。

(会場：能代球場)

* 卓球部主将

31R 藤澤 亮祐

私たち卓球部は、下半身や自分の苦手な所を克服できるように練習してきました。県南総体では、一人一人が良いプレーができるように、一球一球を大切に一つ一つでも多く勝てるように頑張ります。

(会場：横手体育館)

* 陸上競技部主将

21R 田村 正人

私たちは、自分のベストを出せるように毎日練習してきた成果を発揮していきたいと思います。県南総体では全県に進むように記録を残せるように頑張りたいです。

(会場：十文字陸上競技場)

* バasketボール部主将

32R 草薙 昂

私たちは、5月7日から行われる県南総体に出場します。対戦相手は横手高校と大曲農業高校です。最後まで諦めず戦ってきたいと思います。

(会場：大仙市大曲体育館)

* バドミントン部主将

31R 山田 優也

県南総体では、一人一人ベストを尽くし団体戦と個人戦で上位入賞を目指し試合に臨みます。

日々の練習で頑張ってきたことを存分に発揮していきます。

(会場：美郷町総合体育館リリオス)

いよいよ、5/6(金)から春季県南野球大会、5/7(土)から県南総体が始まります！各部の選手が練習の成果を発揮することができるよう応援しています。プレープレー六高！！



4月26日(火)6校時に春季県南野球大会・県南総体の壮行式を行いました。

選手たちの意気込みが写真からも伝わってくるようですね。



生徒会執行部より

一人一人積み上げた努力を大会で発揮してください。私たち生徒執行部は、精一杯応援しています。怪我のないように、自分が満足のいくプレーをしてください。応援生徒一同、選手たちの健闘を祈ります。頑張ってください！！！！！！